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Отбив за небольшой промежу-
ток времени вторую атаку на 
свой ключевой финансовый 
инструмент – жёсткий пото-
лок зарплат, Континентальная 
хоккейная лига открыла транс-
ферное окно.

30 апреля завершилось заочное го-
лосование членов совета директоров 
ООО «КХЛ», который подавляющим 
большинством голосов принял решение 
оставить в силе утверждённый месяцем 
ранее жёсткий потолок заработных плат 
хоккеистов на следующий сезон. А 1 мая 
клубы начали активно объявлять как о 
подписании новичков, так и о расстава-
нии с целым рядом хоккеистов.

«Мужское решение»
Пресс-служба КХЛ сообщила, что 

голосование по вопросу изменения 
предельного размера потолка заработ-
ных плат было инициировано членом 
совета директоров КХЛ, президентом 
ООО «ПХК ЦСКА» Игорем Есмантови-
чем, обратившимся с соответствующим 
письмом в адрес председателя совета 
директоров КХЛ Геннадия Тимченко и 
президента КХЛ Алексея Морозова. Но 
понимания у своих коллег Есмантович 
не нашёл. Совет директоров Континен-
тальной хоккейной лиги, в который от 
Магнитки входят президент ХК «Метал-
лург», председатель совета директоров 
ПАО «ММК» Виктор Рашников и первый 
вице-президент – директор клуба Сер-
гей Ласьков, окончательно узаконил 
ранее принятое решение.

«Принято нормальное, мужское ре-
шение – ничего не изменять, потолок 
зарплат не поднимать», – прокомменти-
ровал ситуацию Сергей Ласьков. А через 
пару дней министр спорта Российской 
Федерации Олег Матыцин заявил, что 
решение совета директоров КХЛ «не 
вызывает ничего, кроме уважения».

Магнитогорский «Металлург», в прин-
ципе, сложившаяся ситуация полностью 
устраивает. Ещё в марте первый вице-
президент – директор клуба Сергей 
Ласьков и главный тренер Илья Воро-
бьёв анонсировали полномасштабную 
перезагрузку команды и с тех пор пла-
номерно её ведут. Ласьков – новичок на 
российском хоккейном рынке – быстро 
снискал уважение как у болельщиков, 
так и у специалистов, хотя менеджеры 
в отечественном хоккее неохотно при-
нимают в свои ряды посторонних. В то 
время как агенты игроков считают, что 
новый руководитель магнитогорского 
клуба «режет по живому», эксперты, 
обращая внимание на введённый лигой 
жёсткий потолок зарплат, порой ставят 
директора ХК «Металлург» в пример. 

Неслучайно с 1 мая в той же манере, 
что и Магнитка, начали действовать 
руководители многих других клубов, 
вынужденные буквально пачками 
расторгать тяжеловесные контракты 
с хоккеистами, чтобы перезаключить 
соглашения по новым стандартам, 
диктуемым жёстким потолком зарплат. 
«Режет по живому» теперь практически 
вся КХЛ.

В режиме нон-стоп
Открытие трансферного рынка «Ме-

таллург» ознаменовал ежедневными 
объявлениями о подписании контрак-
тов с хоккеистами. Кроме того, парал-
лельно клуб продолжил формирование 
тренерского штаба, в котором своё 
место после минувшего сезона сохранил 
только главный тренер Илья Воробьёв. 
Селекционная кампания ещё далеко не 
завершена, но состав команды на сле-
дующий сезон фактически сформирован 
процентов на 70.

Как заверил на днях Сергей Ласьков в 
интервью пресс-службе клуба: «Коман-
да будет боевая». А задача-минимум, ко-
торую «Металлург» собирается решать 
в следующем сезоне – выход в финал 
конференции. По словам директора 
клуба, именно под эту цель «строятся 
контракты с игроками, прописывается 
командная премия, которая и даст до-
полнительную мотивацию». 

Основным вратарём по-прежнему 
будет Василий Кошечкин, с которым 
заключено соглашение на новых усло-
виях, продиктованных требованиями 
потолка зарплат. Роль бэкапа пока, по 
сути, вакантна. На это место Сергей 
Ласьков рассматривает кандидатуру 
Артёма Загидулина, проведшего минув-
ший сезон за океаном – в Американской 
хоккейной лиге. Но ответа от голкипера 
ещё не было. Есть в составе Глеб Носов, 
дебютировавший в КХЛ  в минувшем 
сезоне.

Из защитников точно остаются в ко-
манде Егор Яковлев, Григорий Дронов, 
молодые Артём Минулин, Вадим Анти-
пин. Есть ещё Савелий Ольшанский, у 
которого действующее соглашение с 
Магниткой, а также Глеб Бабинцев. Из 
череповецкой «Северстали» возвраща-
ется в родной город Никита Хлыстов. 
Из омского «Авангарда» переходит 
опытнейший Егор Мартынов, из санкт-
петербургского СКА – Артём Земчёнок, 
из «Салавата Юлаева» – Михаил Пашнин. 
Сделаны квалификационные предло-
жения Ивану Верещагину и Алексею 
Береглазову.

Продолжат игровую карьеру в Маг-
нитке нападающие Николай Кулёмин, 
Богдан Потехин, Андрей Нестрашил, а 
также молодые форварды Павел Доро-

феев, Юрий Платонов, Никита Рожков 
и, скорее всего, Егор Спиридонов и Егор 
Коробкин. Квалификационное предло-
жение сделано Архипу Неколенко. Из 
«Адмирала» переходит Владимир Буту-
зов. Главным приобретением клуба стал  
финский форвард Харри Песонен, чем-
пион мира 2019 года. Прежде он играл в 
швейцарском клубе «Лангнау Тайгерс». 
Однако со звёздным форвардом Сергеем 
Мозякиным переговоры явно затяну-
лись. На момент, когда писались эти 
строки, ещё не было известно, сыграет 
ли многолетний капитан в Магнитке в 
следующем сезоне или покинет клуб.

Зато появилась определённость в тре-
нерском штабе «Металлурга». Главному 
тренеру Илье Воробьёву будут помогать 
шведский специалист – олимпийский 
чемпион 1994 года Фредрик Стиллман, 
один из легендарных для магнитогор-
ского хоккея игроков Александр Гольц 
и словенец Клемен Мохорич. Каждый из 
тренеров-новобранцев будет отвечать, 
прежде всего, за свой «участок» рабо-
ты: Стиллман – за действия игроков 
в защите, Гольц – за атаку, Мохорич 
станет тренером вратарей. Насколько 
эффективной окажется эта интерна-
циональная бригада, сейчас, наверное, 
не сможет предсказать никто. Остаётся 
лишь поверить на слово Илье Воробьёву, 
который заверил пресс-службу клуба, 
что в «Металлурге» соберутся очень 
качественные специалисты.

«Кубок чемпионов» в Казани
Пандемия коронавируса пока не 

позволяет говорить об официальной 
дате начала подготовки клубов Конти-
нентальной хоккейной лиги к новому 
сезону. Но ежедневная работа идёт, в 
том числе, естественно, и в «Метал-
лурге». Находящиеся в Магнитогорске 
хоккеисты небольшими группами тре-
нируются в зале с соблюдением всех 
противоэпидемиологических мер.

Уже сейчас понятно, что традицион-
ные летние сборы команда в этом году 
проведёт в городе и никуда, тем более за 
границу, выезжать не планирует. Опти-
мистичный прогноз развития событий 
позволяет надеяться на традиционные 
сроки старта нового регулярного чем-
пионата КХЛ. Если так и случится, то в 
августе, перед стартом многомесячного 
турнирного марафона, «Металлург» 
примет участие в двух летних турнирах 
– традиционном домашнем Мемориале 
Ивана Ромазана и своеобразном «Кубке 
чемпионов» в Казани, где соберутся 
все обладатели Кубка Гагарина. Таких 
клубов насчитывается шесть: трижды 
главный трофей КХЛ завоевал «Ак 
Барс», по два раза  – московское «Ди-
намо», «Металлург» и СКА, по одному 
– «Салават Юлаев» и ЦСКА. 

Впрочем, всё это пока только предпо-
ложения. Новая реальность, в которой 
оказалась Континентальная хоккейная 
лига, диктуется не только жёстким по-
толком зарплат, но и темпами распро-
странения коронавируса, поставившего 
на паузу не только спорт, но и всю нашу 
жизнь. Даже если пандемия пойдёт на 
спад, запрет на массовые мероприятия, 
к которым относятся хоккейные матчи, 
будет снят в последнюю очередь.

 Владислав Рыбаченко

КХЛ играет  
по новым правилам
С 1 мая клубы в массовом порядке расторгают  
тяжеловесные контракты с хоккеистами

Хоккей Сноуборд

Виды на Магнитогорск
Президент Федерации сноуборда России Денис 
Тихомиров предположил, что в новом сезоне 
один из этапов Кубка мира вновь будет про-
ведён на принадлежащем Магнитогорскому 
металлургическому комбинату горнолыжном 
курорте. Однако это заявление, по большому 
счёту, ещё ни о чём не говорит.

«Международная федерация пока никакой конкретики 
по календарю не даёт. По нашей информации календарь 
сезона будет опубликован в конце сентября или начале 
октября. У нас традиционно запланирован этап Кубка мира 
в Магнитогорске, будем подавать заявку на его проведение. 
Но повторюсь, что пока никакой конкретики нет», – сказал 
глава Федерации сноуборда России журналисту ТАСС.

Календарь соревнований на сезон 2020–2021 станет 
известен не ранее конца сентября нынешнего года, пред-
положил Денис Тихомиров, уточнив, что из-за ситуации 
с пандемией коронавирусной инфекции Международная 
федерация лыжного спорта (FIS) пока не сообщает никаких 
конкретных планов.

Напомним, первый этап Кубка мира по параллельным 
дисциплинам сноуборда в минувшем сезоне прошёл в 
ГЛЦ «Металлург-Магнитогорск». В соревнованиях тогда 
приняли участие почти 170 сноубордистов из семнадцати 
стран.

Признание

Казахстанские легенды
Легендарный для магнитогорского хоккея 
игрок Евгений Корешков, который сейчас ра-
ботает в тренерском штабе московского ЦСКА, 
вошёл в символическую сборную Казахстана 
всех времён. Её представила Международная 
федерация хоккея (ИИХФ).

Напомним, в составе магнитогорского «Металлурга» 
Евгений Корешков провёл десять лет (1994 – 2004), став 
за это время лучшим бомбардиром и одним из самых титу-
лованных хоккеистов клуба. В форме Магнитки Корешков-
младший завоевал по две золотые медали Евролиги (1999, 
2000) и чемпионата России (1999, 2001), а также выиграл 
Кубок России (1998) и Суперкубок Европы (2000). Клубный 
рекорд результативности, установленный этим форвардом, 
сумел побить лишь Сергей Мозякин спустя более десяти 
лет.

Работал Евгений Корешков и в тренерском штабе 
«Металлурга», а молодёжная магнитогорская команда 
«Стальные лисы» именно под его руководством десять 
лет назад стала первым обладателем Кубка Харламова, 
главного трофея Молодёжной хоккейной лиги. Кстати, 
звания «Заслуженный тренер России» Евгений Корешков 
был удостоен за работу в молодёжной сборной России в то 
время, когда работал в Магнитогорске. 

Также в символическую сборную Казахстана всех времён 
включён ещё один бывший хоккеист «Металлурга» – за-
щитник Алексей Трощинский. Но он в составе магнито-
горского клуба провёл всего один сезон, став обладателем 
Суперкубка Европы (2000) и чемпионом России (2001).

Вместе с Евгением Корешковым и Алексеем Трощин-
ским в символическую сборную Казахстана всех времён 
включены голкипер Виталий Еремеев, защитник Евгений 
Паладьев (это советский хоккеист, игравший в 60–70-х 
годах прошлого века), нападающие Талгат Жайлауов и 
Николай Антропов.

Баскетбол

На этот раз – бронза
Мужская баскетбольная суперлига-2 вновь 
обошлась без серии плей-офф, хотя регламент 
минувшего сезона предполагал проведение 
кубкового раунда. Как и в других видах спорта, 
чемпионат России по баскетболу был завершён 
досрочно из-за пандемии коронавируса.

Официальное решение о распределении мест принято на 
заседании исполкома Российской федерации баскетбола 
(РФБ). Магнитогорское «Динамо», занимавшее третье ме-
сто на момент остановки чемпионата, объявлено третьим 
призёром суперлиги-2. Победителем турнира стали «Че-
боксарские ястребы», второе место занял БК «Тамбов».

Наша команда, которую возглавлял очень известный в 
российском баскетболе наставник Борис Ливанов, вновь 
вошла в число призёров, но главную задачу на сезон, 
надо признать, не выполнила. Перед стартом чемпионата 
она намеревалась стать чемпионом суперлиги-2 да и в 
розыгрыше Кубка России осенью прошлого года сыграла 
весьма успешно, дойдя до 1/8 финала. Впрочем, делать 
далеко идущие выводы на основании этих фактов вряд 
ли разумно. Неизвестно, как бы «Динамо» выглядело в 
серии плей-офф, если бы сезон не был прерван по весьма 
неожиданной форс-мажорной причине.

После того как несколько лет назад мужская баскетболь-
ная команда, представляющая Южный Урал в чемпионате 
России, перебазировалась из Челябинска в Магнито-
горск, динамовцы неизменно входят в число призёров 
суперлиги-2. Дважды они завоевали серебряные (в 2018 
и 2019 годах) и дважды – бронзовые (2017, 2020) медали. 
Но вот подняться на верхнюю ступеньку пьедестала нашим 
баскетболистам пока не удалось.


